

REVUE DE PRESSE

Semaines des 15 et 22 janvier 2024

On parle de la Brie des Rivières et Châteaux et des communes de notre territoire !
Retrouvez chaque semaine, la revue de presse de la CCBRC.

• La République de Seine-et-Marne 15 Janvier 2024 – n°8133

> Champdeuil. Décès. *Maire pendant 40 ans Yves Régnier s'en est allé à 84 ans.*

CHAMPDEUIL

DÉCÈS. **Maire du village pendant 40 ans, Yves Régnier s'en est allé à l'âge de 84 ans**

Élu maire en 1980, Yves Régnier aura été à la tête du petit village de Champdeuil jusqu'en 2020. Après avoir marqué à tout jamais l'histoire de la commune, l'ex-premier édile est décédé le 30 décembre dernier.

Le 5 janvier dernier, nombreux étaient les habitants de Champdeuil, élus, maires des communes voisines et autres personnalités politiques à rendre un dernier hommage à Yves Régnier, décédé le 30 décembre dernier. Le cortège a traversé le petit village, puis une haie d'honneur a été effectuée devant la mairie, suivie par une cérémonie dans la salle des fêtes avant l'inhumation au cimetière.

Près de 50 ans de mandats

Une reconnaissance à un homme qui a été conseiller municipal à partir de 1971, puis premier adjoint jusqu'en 1980, avant d'être finalement élu maire cette même année, un poste qu'il occupera pendant 40 ans, à la tête de ce village de 730 habitants.

Aux dernières élections municipales, il n'avait pas souhaité se représenter et c'est l'un de ses adjoints, Gilbert Jarrossay, qui lui a succédé, avec une équipe dans

de conviction, ce dernier se sentait à la mairie comme à la maison, proche des employés des services techniques et des secrétaires.

Il a connu l'arrivée des intercommunalités, les transferts de compétences, la multiplication des réunions, la baisse des subventions de l'Etat, l'évolution des mentalités et des exigences des habitants. Il a su y faire face, se rendre disponible, s'y adapter et menier à bien la réalisation de quelques projets notables.

L'école communale porte son nom

Ce fut l'assassinat, la construction d'une salle des fêtes, la construction d'une cantine et d'une garderie pour le périscolaire pour satisfaire au besoin de l'école du village et du regroupement pédagogique

avec Crisenoy, ainsi qu'une crèche.

Il avait également fait de la jeunesse une priorité et développé des activités pour eux, puis en l'absence d'association, la commune a étendu cette dynamique à tous les habitants du village et, depuis 30 ans, sous le nom de « L'enjeu », cette structure propose à tous des activités sportives et culturelles. Aujourd'hui, c'est 120 adhérents qui en bénéficient pour un cout global limité de 50 à 120€ à l'année, le fonctionnement étant largement subventionné par la commune.

En signe de reconnaissance, il y a quelques années, il a été décidé que l'école porte son nom, c'est donc désormais l'école Yves Régnier au sein de laquelle se rendent les enfants du village, en souvenir d'un homme qui a marqué à tout jamais la commune de Champdeuil.



La République de Seine-et-Marne était partie à la rencontre d'Yves Régnier en novembre 2019
M.B./RSM77

• La République de Seine-et-Marne 15 Janvier 2024 – n°8133

> Agenda des chineurs. Champeaux.

Samedi 27 janvier

77 CHAMPEAUX. Salon du pin's et de la fève à 12 km de Melun 9h-17h Entrée gratuite. Salle des fêtes La Campéienne. 50 exp. (PR/PA/Hab). Tél. 06 81 80 44 01. Int.

Dimanche 28 Janvier

77 CHAMPEAUX. Salon multicollection à 12 km de Melun 9h-17h Entrée gratuite. Salle des fêtes La Campéienne. 50 exp. (PR/PA/Hab). Tél. 06 81 80 44 01. Int.

• La République de Seine-et-Marne 15 Janvier 2024 – n°8133

> Le Châtelet-en-Brie. Vœux. *Ce qui attend les Châtelains en 2024.*

LE CHÂTELET-EN-BRIE

VŒUX. **Ce qui attend les Châtelains en 2024**

Une nouvelle caserne de gendarmerie, un projet de liaison douce et un jumelage avec la Belgique. Voici les principaux projets annoncés par la maire du Châtelet-en-Brie, Patricia Torcol.

Le vendredi 5 janvier, au Châtelet-en-Brie, dans la salle municipale de la Bergerie, Patricia Torcol, maire de la ville, a souhaité leurs vœux aux habitants pour cette nouvelle année.

« Cette année, j'ai fait intervenir mes sept adjoints dans le discours afin qu'il présentent leurs commissions et leurs travaux », indique Patricia Torcol. L'occasion de rappeler que le Skatepark a été inauguré en septembre 2023.

La soirée a débuté sur un compte-rendu global de 2023, sans oublier la scène internationale avec les guerres en Ukraine

et contre le Harnas. Au niveau économique, l'inflation qui a augmenté a été une préoccupation de la municipalité. L'instabilité financière et la hausse des prix dans les commerces ont créé une situation qui a impacté le budget de la commune.

« Il faut accélérer le recours aux énergies renouvelables pour baisser les émissions de CO2. Maintenant, il faut passer à la quatrième vitesse, car on n'a pas le choix ni le temps pour remédier à tout cela », annonce l'élu.

Toujours sur la question environnementale, Patricia Torcol rappelle « qu'il faut une prise de conscience climatique ». Et de rappeler que l'été dernier, en raison d'une météo extrême, des difficultés ont été rencontrées au niveau départemental, avec des inondations.

Projets

Pour 2024, Patricia Torcol



La maire du Châtelet-en-Brie, Patricia Torcol, lors de la présentation des vœux 2024 Ville du Châtelet-en-Brie

annonce de nombreux projets à venir. L'ouverture prochaine d'une nouvelle caserne de la

gendarmerie, à côté de la résidence intergénérationnelle, est en discussion. Pour le pro-

gramme d'une liaison douce entre Fontaine-le-Port et le Châtelet-en-Brie, des demandes

de subventions ont été faites. Les autorités sont également en attente d'une obtention d'une partie de terrain pour pouvoir la réaliser.

Côté travaux, l'enfouissement des réseaux est prévu dans la rue des Dames-de-Poissy, la rue Saint-Hubert et la rue Beaudra. Et le 16 mars, est prévu un temps d'échange avec la jeunesse. Au niveau international, la commune est en pourparlers pour la création d'un jumelage avec une ville belge de Wallonie.

Et jusqu'à la fin du mandat, le programme d'Etat "petite ville de demain", qui a pour but de revitaliser les communes, reste l'objectif de l'équipe municipale.

Pour finir, Patricia Torcol a tenu à remercier l'ensemble du conseil municipal, les 57 agents communaux, les 27 bénévoles et les 33 associations châtelaines, tout en souhaitant une excellente année aux familles châtelaines.

• La République de Seine-et-Marne 15 Janvier 2024 – n°8133

> Grisy-Suisnes. Evénement. *Champion de kick-boxing, Jérôme Le Banner sera en démonstration.*

GRISY-SUISNES

ÉVÉNEMENT. **Champion de kick-boxing, Jérôme Le Banner sera en démonstration**

Jérôme Le Banner, l'une des stars mondiales du kick-boxing, sera de passage à Grisy-Suisnes le 21 janvier prochain. L'homme aux 86 victoires pour 111 combats est l'invité du club Self-défense Grisy krav maga (SDGKM).

Pour les fans de sport de combat ou les férus de cinéma, son nom ne vous sera sûrement pas inconnu, Jérôme Le Banner sera en déplacement le dimanche 21 janvier prochain, au gymnase de Grisy-Suisnes. La raison de la venue de ce colosse d'1m90 pour environ 120 kg ? L'organisation d'un événement organisé par le Self-défense Grisy krav maga (SDGKM), le club spécialisé dans les sports de combat local. « C'est déjà la troisième fois que nous faisons venir une pointure de ce milieu, récapitule Yves Félix, le

trésorier du club. Ces dernières années, nous avions fait venir Franck Ropers et Greg MMA. C'est une chance que nous ayons pu faire venir Jérôme Le Banner ».

« On a battu des records ! »

Fondé il y a une dizaine d'années, le SDGKM compte aujourd'hui 110 adhérents. « Nos licenciés vont de 8 à 64 ans. Il s'agit d'un club où il y a une belle mixité », reprend le

pratiquant de sport de défense. En partie fusionné avec le club voisin de Chevry-Cossigny, ce dernier a pris pour habitude de faire venir des grands noms du self-défense et des sports de combat. « C'est une façon de fidéliser nos licenciés et de pouvoir leur offrir un beau moment de convivialité avec une personnalité », formule Yves Félix.

Ainsi, une centaine de places étaient mises en jeu. Et elles sont parties comme des petits pains ! « On affiche déjà complet. Elles sont parties en moins de 24 heures, se réjouit-il. Les places pour Franck Ropers et pour Greg MMA étaient parties rapidement, mais là, on a battu des records. On a dû refuser du monde ».

Un moment de convivialité

Qu'attendent donc ces champions pour cette journée ? Différents ateliers avec l'ancien champion reconvertis notamment dans le milieu du cinéma. Il est ensuite prévu, en fin d'après-midi, un temps de questions-réponses entre l'homme aux 86 victoires



Jérôme Le Banner sera l'invité du club de sport de combat de Grisy-Suisnes

pour 111 combats et les participants. « Ce sera vraiment un moment convivial, promet Yves Félix. C'est d'ailleurs pour ça que nous limitons l'accès à cet événement à 100 personnes. Nous aurions pu permettre à près de 300 personnes d'en profiter, mais l'expérience aurait été beaucoup moins intense ».

Pour les déçus, d'autres

stages de ce jour pourraient voir le jour. Mais il faudra encore attendre un an. « On fait cet événement toujours fin janvier. Pour l'heure, il est trop tôt pour évoquer le nom de notre prochain invité », conclut le trésorier du SDGKM. Et pour une star de ce calibre, ça se mérite !

● Jérôme LEMONNIER

■ Renseignements

L'événement avec Jérôme Le Banner se déroule le dimanche 21 janvier de 14h à 18h à Grisy-Suisnes. Toutes les places ont été vendues.

■ Les personnes intéressées pour découvrir le club de Self-défense Grisy krav maga (SDGKM) peuvent prendre contact avec Yves Félix au 06 98 90 24 09.

Le club existe depuis une dizaine d'années et a en partie fusionné avec le club voisin de Chevry-Cossigny SDGKM



• La République de Seine-et-Marne 22 Janvier 2024 – n°8134

> A la une. Grisy-Suisnes. Cabine de téléconsultation médicale.

BESOIN D'UN RENDEZ-VOUS MÉDICAL RAPIDEMENT ?

CABINE DE TÉLÉCONSULTATION MÉDICALE - GRISY-SUISNES

MAIRIE
SALLE PAULE TROMPEAUX
Rue Madame Hegot
77106 Grisy-Suisnes

Pour consulter un médecin à distance, prenez rendez-vous sur jetrouveunmedecin.fr

Horaires de consultation
Lundi : 9h à 12h / 13h à 17h
Mardi : 10h à 13h / 14h à 19h
Vendredi : 15h à 19h

Suivez-nous sur:

• La République de Seine-et-Marne 22 Janvier 2024 – n°8134

> Grisy-Suisnes. Santé. Une cabine de téléconsultation pour contrer le désert médical.

GRISY-SUISNES

SANTÉ. Une cabine de téléconsultation pour contrer le désert médical

La communauté de communes Brie des rivières et châteaux a mis en place une cabine de téléconsultation à Grisy-Suisnes en cette mi-janvier.

Voici une façon de lutter contre la désertification médicale. Le 15 janvier, la communauté de communes Brie des rivières et châteaux a mis en service une cabine de téléconsultation au sein de la mairie de Grisy-Suisnes. Une installation qui s'explique par une couverture médicale bien en deçà de la moyenne nationale et même départementale. « Avec seulement un ratio de 36 médecins, généralistes et spécialistes, pour sa population, contre 64 en moyenne départementale seine-et-marnaise et 72 en Île-de-France (chiffres URPS de janvier 2021), le territoire de l'intercommunalité présente une couverture bien inférieure à la moyenne du Département et largement insuffisante pour répondre aux besoins de la population, reconnaît-on du côté de l'interco. Chaque habitant bénéficie en moyenne de moins de quatre consultations par an. Cette situation s'explique principalement par la diminution



Une cabine de téléconsultation de ce type a ouvert ses portes en mairie de Grisy-Suisnes Illustration Actu.fr

du nombre de médecins en activité en raison des départs à la retraite non compensés par de nouvelles arrivées ».

Eviter d'aller aux urgences

La cabine de téléconsultation propose ainsi une alternative à ce triste tableau. « La cabine

permet de trouver des solutions rapides et de soigner nombre de cas bénins. Il s'agit souvent de rassurer et de traiter le patient pour une toux passagère, une douleur musculaire... Surtout, cela permet d'éviter un phénomène que l'on constate aujourd'hui : le recours systématique aux ser-

vices des urgences des centres hospitaliers », insiste-t-on à l'interco.

Financé par le Département de Seine-et-Marne et des aides régionales, cet outil est entretenu par une personne qui sera chargée de l'accueil des patients, mais aussi du nettoyage et du changement du matériel de la cabine. « 98 % des choses faites par le médecin sont possibles à l'intérieur de la cabine », promet-on à l'interco. Voici donc une solution qui vous permettra sans doute de diviser votre temps d'attente pour avoir un rendez-vous par deux !

• Jérôme LEMONNIER

Renseignements

Mairie - rue Madame Hegot. Ouverte les lundis, de 9h à 12h et de 13h à 17h, les mardis de 10h à 13h et de 14h à 19h et les vendredis de 15h à 19h, ces créneaux de visites vont s'élargir au fur et mesure de la montée des besoins et des demandes de rendez-vous.

• La République de Seine-et-Marne 22 Janvier 2024 – n°8134

> L'agenda des chineurs. Champeaux.

Samedi 27 janvier :

77 CHAMPEAUX. Salon du pin's et de la fève à 12 km de Melun 9h-17h Entrée gratuite. Salle des fêtes La Campéienne. 50 exp. (PR/PA/Hab). Tél. 06 81 80 44 01. Int.

Dimanche 28 janvier

77 CHAMPEAUX. Salon multicollection à 12 km de Melun 9h-17h Entrée gratuite. Salle des fêtes La Campéienne. 50 exp. (PR/PA/Hab). Tél. 06 81 80 44 01. Int.



• La République de Seine-et-Marne 22 Janvier 2024 – n°8134

> Moisenay. Vœux du Maire. *Geneviève Varoqui évoque son projet phare : la future boulangerie-épicerie.*

MOISENAY

VŒUX DU MAIRE. Geneviève Varoqui évoque son projet phare : la future boulangerie-épicerie

Lors de ses voeux, la maire de Moisenay, Geneviève Varoqui, a évoqué l'avancement de son projet phare de plus d'un million d'euros : une boulangerie-épicerie.

Dans la matinée du dimanche 7 janvier, dans le complexe sportif de Moisenay, la maire, Geneviève Varoqui a prononcé ses voeux pour l'année 2024.

La prestation a débuté avec un retour sur le contexte général en France et à l'international, notamment avec les conflits en Ukraine et avec Hamas. La question environnementale n'a pas été oubliée, avec un climat très dur qui a généré de nombreux incendies l'été et de fortes pluies cet automne.

Un commerce à un million d'euros

Côté finances, le budget de la commune est de plus en plus restreint en raison des impacts fiscaux et de l'augmentation des charges. L'élu a fait un retour sur les diverses actions menées en 2023, telles que la réouverture de la bibliothèque rendue possible par six bénévoles, l'ouverture d'une mini-crèche privée, ou encore l'aboutissement de l'élaboration du Plan local d'urbanisme lancé en 2011. ▶



Geneviève Varoqui, maire de Moisenay, lors de ses voeux. Photo : Mairie de Moisenay

« Je suis très satisfaite de l'année achevée grâce à l'avancement du projet de la boulangerie qui est un service de proximité pour

un village, a souligné l'élu. Cela a mis du temps à se mettre en place, car il fallait chercher les subventions et le dossier administratif est

lourd. »

Lié à l'opération « cœur de bourg » lancée en 2021, la construction de cette boulangerie avec une petite épicerie

est en effet une priorité. Située 22 rue de l'Ecole, la commune a racheté une ancienne bâtie pour la transformer en petit commerce. Les travaux ont

été officiellement lancés le 13 décembre dernier. Ce projet d'une valeur de plus d'un million d'euros est soutenu à hauteur de 700 000 € par l'Etat, la Région, le Département et Veolia, avec le soutien du député Jean-Louis Thiérot.

Pour cette nouvelle année, l'objectif principal est de continuer à revitaliser le village, avec la construction d'une halle extérieure près de la future boulangerie pour abriter des commerçants temporaires. « Les passants pourront aussi venir y prendre leur casse-croûte et ce sera un espace convivial pour les randonneurs », assure Geneviève Varoqui, qui précise que des sanitaires publics seront installés.

Une étude sera également lancée pour prévoir la restauration de l'église Saint-Martin qui n'a pas connu de tels travaux depuis 2005.

Par ailleurs, la maire a salué l'arrivée de 11 nouvelles familles ainsi que 10 naissances à Moisenay. Désormais, au vu du résultat du dernier recensement, le village compte 1 385 habitants.

• La République de Seine-et-Marne 22 Janvier 2024 – n°8134

> Annonces judiciaires et légales. Autres marchés.

AVIS D'APPEL PUBLIC
À LA CONCURRENCE

Nom et adresse officiels de l'organisme acheteur : Communauté de Communes Brie des Rivières et Châteaux, 1, rue des Petits Champs, 77820 Le Chatelet-en-Brie. Tél. : 01 60 68 67 10. Courriel : accueil@ccbrc.fr

Objet du marché : accord-cadre à bons de commande pour la mise en œuvre du document d'objectif du site NATURA 2000, massif de Villeroy, du 1er avril 2024 au 31 décembre 2026.

Type de marché : marché de prestations intellectuelles. Accord-cadre à bons de commande avec un montant maximum de 88 000 euros HT sur la période.

Type de procédure : procédure adaptée conformément aux dispositions des articles R.2123-1 à R.2123-7 du Code de la commande publique.

Caractéristiques principales :

Le prestataire aura pour mission :

- d'assurer la concertation sur le territoire du site ;
- de mettre en œuvre la contractualisation (contrats et chartes) ;
- d'assurer une veille sur les projets du territoire ;
- de mettre en œuvre des actions d'information, de communication et de sensibilisation ;

- de réaliser le suivi de la mise en œuvre du DOCOB et, si nécessaire, son actualisation ;
- d'améliorer les connaissances, d'assurer le suivi scientifique des espèces et des habitats d'intérêt communautaire et d'analyser les résultats ;
- de rendre compte de la mission d'animation.

Retrait du dossier de consultation :

Le DCE est téléchargeable gratuitement à l'adresse suivante : www.maximilien.fr

Transmission des offres :

Conformément aux dispositions des articles L.2132-2 et R.2132-7 à R.2132-11 du Code de la commande publique, les soumissionnaires devront déposer leur offre par voie électronique (candidature + offre) à l'adresse suivante : www.maximilien.fr

Date limite de réception des offres : jeudi 22 février 2024 à 16 h 00.

Date d'envoi annonce : 18 janvier 2024.

